

# Mit dem Pferd durch den Schnee

## United Riders trafen sich zum Skijöring – Pferd und Snowboard

**Zell.** (ggl) Im Winter gibt es diverse Möglichkeiten, sich fortzubewegen – sei es mit Skibern, Schlittschuhen oder mit dem Rodel. Auch Tiere kommen im Wintersport zum Einsatz und werden wahlweise vor Pferde- oder Hundeschlitten gespannt.

Beim Skijöring ziehen die Vierbeiner keinen Schlitten, sondern den Skifahrer hinter sich her. Die Technik ähnelt der des Wasserskis – nur, dass man beim Skijöring nicht über das Wasser, sondern über Schnee und Eis gezogen wird und das Pferd das Speedboot ersetzt.

Am Sonntag wollten sich die United Riders mit ihrem Chef Josef Schweiger dieses Vergnügen ebenfalls nicht entgehen lassen. Sie veranstalteten in Hirschenbühl mit ihren Tieren eine zünftige Schneeparty. Es war eine Riesengaudi.

In Skandinavien hat diese außer-

gewöhnliche Art der Fortbewegung eine lange Tradition. Die Winter sind lang, das Land ist nur dünn

besiedelt und weite Strecken liegen zwischen Dörfern, Ansiedlungen und Höfen.



Snowboard und Pferd fetzen beim Skijöring gemeinsam durch den Schnee.



Die United Riders frönen dem Wintervergnügen Skijöring in Hirschenbühl.